

# Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

## La FEO remercie le personnel éducatif de l'Ontario - les élèves de 10<sup>e</sup> année en Ontario ont des compétences financières

**TORONTO, le 10 mai 2019** — La Semaine de l'éducation nous donne l'occasion de souligner le dévouement du personnel enseignant qui œuvre dans les écoles de l'Ontario financées par les fonds publics.

« La FEO remercie le personnel éducatif de nos écoles, grâce à qui nos élèves reçoivent une éducation de la meilleure qualité, » a déclaré Mme Dewing, la présidente de la FEO. « L'éducation en Ontario est reconnue comme l'une des meilleures au monde.

« Si la profession enseignante est certainement l'une des professions les plus exigeantes, c'est également l'une des plus gratifiantes. Compte tenu du climat actuel en Ontario, nous vous remercions de continuer à dépasser les limites pour préparer nos élèves à devenir des membres productifs et bienveillants de notre société. »



La Fédération des enseignantes et des enseignants de l'Ontario est la porte-parole de la profession enseignante en Ontario et de ses 160 000 enseignantes et enseignants. Les membres de la FEO sont des enseignantes et des enseignants à plein temps, à temps partiel et occasionnels qui œuvrent dans toutes les écoles de la province financées par les fonds publics — élémentaires, secondaires, publiques, catholiques et francophones.

- 30 -

**Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquer avec :**

**Rhonda Kimberley-Young**

*Secrétaire-trésorière*

[rhonda.kimberley-young@otffeo.on.ca](mailto:rhonda.kimberley-young@otffeo.on.ca)

416.966.3424

[www.otffeo.on.ca](http://www.otffeo.on.ca)